

6月 家庭菜園

“野菜の花盛り”

5月の連休に数種類の野菜ポット苗を植え込みました。

順調に成長して今頃の家庭菜園は青々とした葉の間に各々に特徴のある花が

芽が出ると余分をむげに捨てられなくて、「どなたか要らないですか？」と声をかけて下さいませ。枯らすかも・・・と余分に頂き、それらが全部根付くと又、自分もせっかく生きていくからと捨てられない・・・愛おしいものです。

皆さんはこれらが何の野菜の花か判りますか？花だけを見るとよく似たような黄色の花が多くて

当てるのはとても難しいと思います。葉がヒントになりますよ・・・



ズッキーニ

無農薬だからと皆さんが喜んで貰ってくださるけど、そうそう同じものばかりは気が引けます。こんな悩みがあっても青空の下、広々とした田園の中で仲間と情報交換しながらの作業は時間を忘れ

運動と実益を兼ねる最高の老後夫婦共通の趣味になっていきます。これも健康なればこそ

K・N

会員だより

新世界100周年

通天閣に上って

大阪の新世界は今年、7月3日に100周年を

迎えます。100年と言

えば大正時代です。また新世界のみならず大阪のシンボル、通天閣は初代が90年前に建てられま

したが、戦災で消失、戦後に再建されたのです。大阪郊外に住んでいた私

難波駅終点に近づく頃右手に見えてくる初代の通天閣をいつも憧れをもつて眺めていました。通天閣の周辺は子供の頃には、ちよつと怖いところとい

うイメージがありました。歩いてみると子供(辻占売り)がしつこく追いかけてきて、離れようとし

に上がります。



2階といっても大分高いところで、ここから展望台エレベーターに乗り替えて91メートルの展望台へ向かいます。5階展望台からは阿倍野区、天王寺区周辺をはじめ大阪

の南一帯が一望出来ます。快晴とまではいきませんが、幸いまずまずのお天

気で、持参の望遠鏡で周辺を見渡します。すぐ下に動物園が見えます。ひとが歩く道路に縞馬がある

歩いていてびっくりしました。林立するビルの間や、向こうに、大阪城の天守閣も見えました。京セラドームや美術館も見えています。回廊を何回も回って眺望を満喫しました。

F・M

カメラは友達

中国桂林三江の旅

改めて中国は広い国だと実感した。華南部に位置する広西チワン族自治区、漢族のほかに36の少数民族が暮らしている。その人々の暮らしや文化に触れる旅の最終章。桂林は山水の風光明媚な都会。毎日三食の中華料理だったが美味しかった。中国は少し身構えもするが、知りたい、行ってみたい、魅力に溢れる国である。 S・N (観輪HPのアルバム1.2.3もどうぞご覧ください。)

